

SAINT ANDRÉ D'HEBERTOT - Assemblée générale Gérard Redon reprend la présidence

Mardi, le Conseil d'administration de l'association pour la sauvegarde et le développement du patrimoine de Saint André d'Hébertot (ASADEP) a procédé à l'élection d'un nouveau bureau.

Il est constitué de Gérard Redon président, Annick Le Gouguec vice-présidente, Claude Brassens trésorier, Marie Catherine Daugny secrétaire générale.

La manifestation régionale « Pierres en lumières » a

permis à l'association de reprendre de l'activité et cette première a permis à bon nombre d'adhérents de se retrouver, et à une vingtaine de nouveaux visiteurs de les rencontrer. Les journées du patrimoine de pays et des moulins moins suivies par le public et compte tenu du peu de sites ouverts à cette occasion, il a été apprécié la visite de personnes particulièrement intéressées par les restaurations effectuées.

Un projet s'annonce : les journées du patrimoine européen des 20 et 21 septembre prochains. Cette manifestation est en préparation.

Le président demande aux adhérents mais également aux habitants de « Communiquer les idées. Venez à notre rendez-vous mensuel, en principe le premier samedi de chaque mois à 9 h 30 en Mairie. Adhérez, si ce n'est déjà fait, à notre association. Cette adhésion annuelle, de 20 €

par famille, est vitale pour nous ».

Gérard Redon annonce que la restauration des tableaux et autres pièces de qualité va reprendre et ajoute : « 66 % de vos dons, puisque notre association est d'intérêt général, sont déductibles du paiement de vos impôts. La Fondation du Patrimoine peut également les recevoir pour notre compte et le bénéfice de Saint André d'Hébertot ».